

PUBLICIDAD



DESINTOXÍCATE 4 DE CADA 10 PERSONAS EN EL PAÍS ESTÁN MAL ALIMENTADAS.

Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación



JAQUIN[®]
de Francia

Cali, Marzo 15, 2017.

Actualizado: Miércoles, Marzo 15, 2017 08:50

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

Marzo 15, 2017

Camiones generan congestión en Cali



Decenas de caleños resultaron sorprendidos por el trancón que se vivió el ayer en el Oeste de la ciudad como consecuencia del plan de contingencia desarrollado ayer para evacuar los vehículos que estaban represados en la vía a Buenaventura como consecuencia de un derrumbe en la vía Mediacanoa Loboguerrero.

Más de 600 vehículos de carga atravesaron la capital del Valle para tomar la recta Cali- Palmira y desplazarse a sus sitios de origen.

El plan de contingencia que se inició el lunes a las 9:00 de la noche hasta las 5:00 de la mañana de este martes no fue suficiente para que todos los vehículos pasaran por lo que en la vía a Buenaventura quedaron represados más de 400 por lo que la administración caleña debió autorizar hacia el medio día el paso de los vehículos de carga.

El secretario de Infraestructura de Cali, Gustavo Jaramillo ofreció disculpas a la comunidad e indicó que el plan de choque continuará desarrollándose como estaba previsto en horas de la noche.

El funcionario dijo que anoche desde las 9:00 de la noche se dio vía para los vehículos de carga que se desplazan desde Cali hacia Buenaventura, por lo que reiteró el llamado a los vehículos livianos de no circular por esta zona de la ciudad desde esa hora y hasta la madrugada.



Modifican ruta

Ante esta situación Metrocali anunció la modificación del recorrido de la ruta del alimentador del MIO A02 mientras dure la medida.

En sentido San Bosco Atenas, la ruta presenta el siguiente desvío: en la Carrera 4 continuará hacia la Avenida Circunvalar, Calle 5 Oeste, Carrera 2 Oeste, Calle 7 Oeste para retomar su recorrido en la Carrera 1 Oeste. No atenderá el sector del Ancla – Portada al Mar. En cuanto a las otras dos rutas alimentadoras que prestan servicio en la zona de la Portada al Mar: A05 Las Américas- CAM-Portada, y A06 Aguacatal – San Bosco, no presentarán desvíos. Sin embargo, es posible que mientras se lleve a cabo el tránsito de los vehículos pesados hacia la ciudad, dichas rutas se vean afectadas en su movilidad.

Carga represada en el puerto

Muy preocupada se mostró la Sociedad Portuaria Regional de Buenaventura por el represamiento de la carga en su terminal que ya llega a las 120 mil toneladas.

El gerente de la entidad Víctor Julio González, dijo que “lo más preocupante es la cantidad de carga que está próxima a arribar del exterior, entre ella nueve mil 300 contenedores, embarcaciones con más de 200 mil toneladas de maíz y alrededor de tres mil vehículos importados”.

En los patios de la Sociedad hay represadas 25 mil toneladas de carga de lámina, tres mil vehículos importados y ocho mil 500 contenedores con carga de granel lo que equivale unas 35 mil toneladas.



Por otra parte, el Ministerio de Transporte aseguró que luego del inicio de obras en el sector de La Balustrera donde se presenta el derrumbe en la vía Mediacanoa – Loboguerrero, se espera que en tres semanas se restablezca el paso.

En la zona trabajan 17 volquetas, una retroexcavadora y un cargador que trabajan las 24 horas removiendo las rocas.

El presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo, manifestó que el tramo entre Calima y Loboguerrero, que es donde se presenta la falla geológica, debe ser intervenido con la construcción de túneles falsos como los que ya existen en la vía a los Llanos Orientales.